



# DEUTSCHER BUNDESTAG

---

## *pressemitteilung*

Berlin, den 20. April 2006

### **Delegation informiert sich vor Ort über Reform im niederländischen Gesundheitssystem**

Vom 26. bis 28. April 2006 reist eine Delegation des Ausschusses für Gesundheit in die Niederlande, um sich über das dortige Gesundheitssystem zu informieren. In den Niederlanden wurde zum Jahreswechsel 2005/2006 das gesamte Krankenversicherungssystem umstrukturiert. Die sieben Bundestagsabgeordneten wollen in zahlreichen Gesprächsrunden klären, ob sich das neue System nach ersten Erfahrungen bewährt hat und ob das Konzept Anhaltspunkte für künftige Umstellungen des deutschen Gesundheitswesens bietet.

Ausschussvorsitzende und Delegationsleiterin Dr. Martina Bunge (DIE LINKE), Dr. Hans Georg Faust und Jens Spahn (CDU/CSU), Jella Teuchner und Dr. Marlies Volkmer (SPD), Heinz Lanfermann (FDP) und Birgitt Bender (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) werden mit dem niederländischen Gesundheitsminister und Vertretern des Gesundheitsausschusses des dortigen Parlaments sprechen. Außerdem tauschen sie sich mit Ärzten, Vertretern von Krankenhäusern sowie Krankenkassen und Patientenverbänden aus.